## L'économie cubaine connaîtra une modeste croissance cette année



La Havane, 30 nov. (RHC).- L'économie cubaine connaîtra une modeste croissance cette année. Les secteurs des communications, du commerce, de l'industrie manufacturière, de la santé et d'autres services sociaux montrent les meilleurs indicateurs.

Au cours d'une récente réunion du Conseil des ministres présidée par le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, Alejandro Gil qui détient le portefeuille de l'Économie et de la Planification a expliqué que notre pays a connu des difficultés financières à cause entre autres de l'inobservance des revenus à titre d'exportations dans des activités comme le tourisme, la production sucrière et les services médicaux et des dommages provoqués par des événements climatologiques.

Il a relevé que malgré les difficultés mentionnées auxquelles est venu s'ajouter le contexte international adverse marqué par le renforcement du blocus et la persécution par Washington de nos transactions financières, l'économie cubaine connaîtra une croissance modeste.

Le président cubain a de son côté confirmé que la tâche principale du gouvernement révolutionnaire reste la bataille économique en raison de l'impact de ses résultats sur la satisfaction du peuple.

Il a d'autre part mis l'accent sur le rôle des entreprises publiques et leur relation harmonieuse avec le secteur privé, défini comme un complément de l'économie, à laquelle il doit contribuer dans une ambiance de légalité.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177869-leconomie-cubaine-connaitra-une-modeste-croissance-cette-annee}{cette-annee}$ 



## Radio Habana Cuba